

日川浜海岸清掃ボランティア活動



6月29日(土)、日川浜海水浴場の海岸清掃にシルバー人材センター会員(参加者20名)として、ボランティア活動に参加しました。

海岸清掃は、9時から10時30分頃まで行われました。前日は雨風が強く天候が心配されましたが涼しくて、最高のコンディションとなりました。美しい海岸を守ろうと集まったボランティア(各団体や個人)は手袋とゴミ袋を持って、1km先まで潮騒を聴きながら砂浜のゴミを1つ1つ拾って行きました。昨年より大勢と思われる人々により海岸はたちまち綺麗になって行きました。活動終了時には、ゴミ集積場は大きな山が出来ていました。

皆さん、活動にご協力いただきありがとうございました。

(土合東:濱砂 弘敏)



就任挨拶



今年は連日のように記録的な猛暑に見舞われましたが、会員の皆様におかれましては、ますますのご健勝、ご活躍のこととお喜び申し上げます。

この度、当センターの常務理事に就任いたしました栗林でございます。大役を仰せつかり、重責に身の引き締まる思いで、日々過ごしております。

さて、高齢化社会の急速な進展、引き続く少子化により、人手不足が深刻な昨今において、シルバー人材センターへの期待は、ますます大きくなっていると感じています。

このような中、センターの基本理念である「自主・自立・協働・共助」のもと、会員の希望に応じて、長年培った知識、経験、技能を生かした就業機会を確保し、提供することがセンターの役割であると思っています。

微力ではありますが、理事長をはじめとする役員の方々、事務局職員と力をあわせ、会員の皆様が就業を通じて、より一層の生きがいの充実や地域社会への参画と貢献が図られることを目指してまいりますので、会員の皆様方のご指導、ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げまして、就任のあいさつとさせていただきます。

(常務理事:栗林 文男)

編集後記

今年の夏は、猛暑が続き、外の作業は大変だったと思います。お疲れ様でした。

秋に入り、涼しくなってきました。朝晩の気温差もあり、風邪をひかないよう注意しましょう。

さて、関係各位のご協力により、「シルバーだより」第64号を発行する事が出来ました。ご協力ありがとうございました。

「会員のひろば」コーナーでは常に、原稿を募集しています。趣味のこと、家族のこと、職場のこと、ボランティアのこと、何でも構いません。投稿をお待ちしています。

広報委員一同

お知らせ

●未就業会員の皆さまへ

センターでは、剪定・草刈・除草・障子張りなど会員を募集しています。また事務局には「就業情報」も掲示してありますので、事務局まで気軽にお声をかけてください。「就業情報」はホームページでも公開中です。<http://www.silver-brain.com/ibaraki/kamisu/>

●就業会員の皆さまへ

就業報告書は、配分金計算の都合上、就業月の翌月5日までの提出をお願いしていますが、遅れて提出される方が多数見受けられます。期限内の提出をお願いします。

かみすフェスタ2024・消費生活展

かみすフェスタ2024・消費生活展が10月19日(土) 神栖中央公園・神栖防災アリーナで開催されました。昨年に続き2回目の参加となりますが、昨年より沢山の人が集まったのには驚きました。

神栖市内の企業の方々が出展されていて、大変熱心に活動されていました。これを目当てに来場していた方も多かったようですね。

行政からは、学校で使用していた机・椅子等が無償にて頂けるブースや鹿島海上保安署、茨城県水質保全協会などが出展していて、いろいろな情報を知る事も出来、市の広報紙をしっかりと読んでいても知らないことがありました。

来場者された元気な方々とのふれあいはとても楽しく、たくさんの元気を頂きました。また、来年も出展したいと思います。

(大野原:赤羽 富美子)



会員のひろば

道の駅



道の駅には、何回も行っていきますよ!という方もおられると思いますが、茨城県や千葉県にある神栖から近い道の駅では無く、少し足を延ばした道の駅を紹介したいと思います。

栃木県の道の駅ばとうは国道293号線沿いにあり、名産の季節のフルーツ(苺・ぶどう・梨・キウイりんご)、名物のイノシシ肉(千葉県産)、手作りハム、鮎甘露煮、味噌等が名物で八溝しまるそば・うどん、八溝山の恵みが育んだ蕎麦は至福の逸品です。近くには馬頭温泉郷があり宿泊や日帰り温泉もあり、川を眺めながらの露天風呂も風情があって美人の湯で肌がツルツルになります。

次に道の駅ばとうから14km離れた道の駅きつれがわは、温泉・サウナ(700円)、足湯(無料)にキャンプ場も併設されており、アウトドア好きの人には最高な場所です。名物はレモン牛乳、新生姜、鮎甘露煮(喜連川の伏流水で育てた鮎)、氏家うどん等があります。

喜連川温泉:PH7.8は日本三大美肌の湯(佐賀・嬉野温泉:PH7.48、島根・斐之上温泉:PH9.9)の1つで硫黄・塩分・鉄分を多く含む弱アルカリ泉で日帰り温泉・宿泊施設も充実しています。夏場はやなば那珂川沿いの築場にて鮎の塩焼き、釜めし、刺身等を食べれば、新鮮な美味しさに満足し温泉で運転の疲れもとれますので、施設の休日や天候を考慮して楽しんで頂きたいと思います。

(土合西:諸橋 昭)

